

Jugendfeuerwehr Winnenden

Eigene Apfelsaftschorle zum Jubiläum



Stadtjugendfeuerwehrwart Daniel Bahner, Christina Freimuth und Torben Fuchs (von links) mit dem ersten Apfelsaftschorle vorm Apfelbaum der Jugendfeuerwehr im Feuerwehrgarten.

Die Jugendfeuerwehr Winnenden feiert dieses Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum. Der Apfel steht seit einigen Jahren bei der Jugendfeuerwehr regelmäßig im Mittelpunkt: Angefangen hatte es mit der Beteiligung bei der Streuobstsammelaktion der Winnender Bürgerstiftung, bei der die Jugendfeuerwehr jedes Jahr Äpfel auflieft. Deshalb hat die Jugendfeuerwehr in den letzten Jahren auch insge-

samt drei Apfelbäume in Winnenden gepflanzt. Aufgrund der positiven Erfahrungen mit dem Apfel hatten wir letztes Jahr die Idee im Jubiläumsjahr eine eigene Apfelsaftschorle anzubieten.

Nach sechsmonatiger Vorbereitung wurden in der letzten Woche die ersten Flaschen abgefüllt und mit einem selbst gestalteten Jugendfeuerwehretikett beklebt. Passend zur Farbe der Feuerwehr haben die Flaschen einen roten Deckel. Bei der Auswahl des Safts haben wir wie auch in unserer Jugendarbeit hohen Wert auf die Qualität gelegt. Deshalb wurde die Apfelsaftschorle mit einem Direktsaft hergestellt und hat einen Fruchtgehalt von mindestens 60 Prozent.

Das Jugendfeuerwehr Apfelsaftschorle wird es auf verschiedenen Festen geben, an denen die Feuerwehr Winnenden beteiligt ist. Zum ersten Mal beim Maibaumaufstellen am 30. April auf dem Winnender Marktplatz. Wer Interesse hat, die Apfelsaftschorle auch an seiner Veranstaltung anzubieten, kann sich bei Daniel Bahner melden: daniel.bahner@feuerwehr-winnenden.de oder Tel. 0178/5235553.

Die Jugendfeuerwehr Winnenden

Die Jugendfeuerwehr Winnenden ist eine Einrichtung der Feuerwehr Winnenden mit dem Ziel Nachwuchs für die Feuerwehr zu gewinnen. In der Jugendfeuerwehr Winnenden sind derzeit 37 Jugendliche im Alter von 10 - 17 Jahren aus der Kernstadt und allen Teilorten. Sie treffen sich montags 14-tägig im Feuerwehrhaus der Abt. Stadtmitte.